

Si les coupables ne sont pas punis, la victime est pénalisée. 21

Soumis par Stéphane

14-02-2011

Dernière mise à jour : 14-02-2011

« Les enquêtes de victimisation réalisées périodiquement aux Etats-Unis montrent que presque personne ne se reconnaît victime d'actes de violence "criminelle" dans la famille, alors que la pratique des services sociaux montre la fréquence de ces événements violents. Il faut bien penser que ceux qui en font l'expérience, même si cela pèse parfois très lourd dans leur vie, ne voient pas en quoi une intervention criminalisante réglerait leur problème. »

(Note 12, in Punir mon beau souci, Revue de l'Université de Bruxelles, 1984, p. 305)